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Betet,	Meine	Kinder,	der	Mensch	wird	angesichts	des	unerwarteten	Sturzes	
des	 Gottes	 des	 Geldes	 die	 Orientierung	 verlieren.	 Ich	 werde	 meinen	
Friedensengel	senden,	 ich	 lasse	euch	nicht	allein	 inmitten	der	Wolfsrudel	 im	
Schafspelz,	den	Jüngern	des	Antichristen.	Mit	Meinem	Friedensengel	verstärke	
Ich,	was	Unser	Wille	über	die	Familie	angegeben	hat;	Er	wird	 in	einer	Familie	
wohnen.	
BOTSCHAFT	UNSERES	HERRN	JESUS	CHRISTUS 	AN	SEINE	GELIEBTE	

TOCHTER	LUZ	DE	MARIA	8.	FEBRUAR	2017	

Mein	 geliebtes	 Volk:	MEIN	 SEGEN	 UNTERLIEGT	 KEINER	 BEDINGUNG,	MEINE	
KINDER	EMPFANGEN	IHN	STÄNDIG.	
		
Meine	Liebe	 ist	 für	alle	bestimmt,	es	hängt	von	 jedem	einzelnen	ab,	ob	er	sie	
annimmt	oder	nicht.	Der	Sünder,	dem	es	gelingt,	Busse	zu	tun,	dem	es	gelingt,	
sich	zu	öffnen	und	Meinen	Segen	und	dadurch	Meine	Liebe	zu	spüren,	erreicht	
das	Grösste,	was	der	Mensch	wünschen	könnte:	DIE	RETTUNG	DER	SEELE.		
		
In	diesem	Augenblick	arbeitet	 ihr	 in	Meinem	Weinberg	und	erlebt	die	Früchte	
nicht	 nur	 in	 Meinem	 Hause,	 sondern	 auch	 auf	 der	 Erde	 erhält	 ihr	 bereits	
Segnungen,	wenn	 ihr	Nachahmer	Meiner	Handlungen	 und	 Taten	 seid	 und	 so	
Hilfe	aus	Meinem	Hause	erzielt.	Die	Gottesmutter	hält	Ihre	Güte	nicht	zurück,	sie	
bedeckt	euch	damit,	gibt	euch	Kraft	und	hält	euch	von	der	Versuchung	fern.	
		
Mein	 geliebtes	 Volk,	 IN	 DIESEM	AUGENBLICK	 HAT	 DAS	 (DER)	 BÖSE	 BEREITS	
SEINE	 KRAFT	GEGEN	 JEDEN	 VON	 EUCH	 ENTFALTET,	 GEGEN	MEIN	 VOLK.	 Die	
Entwicklung	 dieser	 Kraft	 ist	 ständig	 aktiv,	 sie	 lässt	 sich	 nicht	 aufhalten,	 sie	
verknüpft	 alle	 Faktoren	 der	 Gesellschaft:	 die	 Wissenschaft,	 die	 Gesundheit,	
Waffen,	Moral	und	Ernährung.	Alles	ist	verbunden	und	schreitet	immer	weiter	
fort,	um	euch	das	Böse	zu	bringen,	damit	ihr	in	jeder	Hinsicht	zurückweicht,	vor	
allem	Meine	Kinder,	die	er	(es)	nicht	nur	im	Alltag,	sondern	in	ihrer	Persönlichkeit	
und	Spiritualität	angreift.		Der	Blick	des	Bösen	ist	auf	den	Menschen	als	Spezies	
gerichtet,	um	ihn	verschwinden	zu	lassen.	
		
Aufzuhören	ist	nicht	das	Ziel	des	Bösen,	sondern	konstant	weiter	zu	wirken	und	
sich	zu	vervielfältigen,	um	der	Menschheit	als	Gesamtheit	 zu	schaden.	Daher,	
Meine	Kinder,	müsst	ihr	euch	bei	jeder	Neuheit	fragen:	Welches	Motiv	hat	das	
Netz	des	Bösen	dazu	motiviert,	dies	für	uns	zu	schaffen?	



		
MEIN	VOLK	JEDOCH	HÄLT	SICH	BEI	JEDER	MEINER	BITTEN	ODER	

ANKÜNDIGUNGEN	ZURÜCK	UND	MACHT	KEINE	
FORTSCHRITTE,	ES	REAGIERT	NICHT.	

Diese	Zeit,	die	ihr	verliert,	verliert	das	Böse	nicht,	sondern	nutzt	sie,	um	
euch	von	dem	abzulenken,	worüber	 Ich	euch	 informiere,	vor	
dem	Ich	euch	warne	und	was	Ich	euch	erkläre,	damit	 ihr	das	
Gefühl	habt,	dass	 jedes	Wort	aus	Unserem	Hause	schwer	zu	
beherzigen	ist.	

		
WISST	IHR,	KINDER,	DIE	GEISTIGE	FAUHLHEIT	HAT	VON	EUCH	BESITZ	

ERGRIFFEN.	Nichts	ist	schwierig,	wenn	ihr	begierig	seid,	euch	
innerlich	 zu	 kultivieren.	Aus	diesem	Grund	handelt	das	Böse	
schneller	 und	 das	 Gute	 scheint	 sich	 in	 einer	 Lethargie	 zu	
befinden.	Ihr	schläft,	ruht	euch	aus,	lasst	euch	von	der	Faulheit	
treiben	und	 seid	nicht	Handlung,	 seid	nicht	Bewegung,	 zeigt	
keine	Initiative...	

		
Wacht	auf!	Ich	habe	dazu	aufgerufen,	aufzuwachen,	aus	der	Lethargie	zu	treten,	
aber	das	Böse	beschleunigt	weiter,	ohne	anzuhalten,	und	ihr	lasst	euch	von	allem	
aufhalten.	
		
Kinder,	der	Böse	handelt	unter	euch,	nimmt	jeden	von	euch	und	konfrontiert	ihn	
mit	einem	persönlichen	Kampf,	er	kennt	die	Schwäche	eines	 jeden	Menschen	
und	 greift	 ihn	 unerbittlich	 an,	 bis	 er	 stürzt.	DIES	 DARF	 KEIN	 HALT	 AUF	 DER	
SPIRITUELLEN	REISE	SEIN,	IHR	MÜSST	DAS	BÖSE	ERKENNEN	UND	DÜRFT	IHM	
NICHT	DIE	MÖGLICHKEIT	GEBEN,	EUCH	AUF	DAS	SCHLACHTFELD	ZU	FÜHREN.	
Meine	Kinder	sind	weniger	als	Säuglinge	und	reagieren	auf	das	Kleinste	derart	
kindisch,	dass	Ich	mich	angesichts	der	Reaktionen	von	einigen	von	euch	schäme,	
die	nicht	reifen	und	dem	Bösen	erlauben,	sie	hin	zu	ziehen,	wohin	er	es	will.		
		
IHR	BLEIBT	SO	STUR	UND	EGOZENTRISCH,	DASS	IHR,	WISSEND,	DASS	

IHR	AUFSTEIGEN	MÜSST,	DA	IHR	EUCH	IN	DER	ZEIT	DER	



VORBEREITUNG	AUF	DIE	WARNUNG	BEFINDET,	DIE	
PERSÖNLICHE	SCHULD	LEUGNET	UND	ANDEREN	

ZUSCHREIBT.			

		
Kinder,	es	wird	euch	nicht	gelingen,	die	persönliche	Verantwortung	für	jede	Tat	
vor	Mir	zu	verbergen.		
		

ES	IST	EINE	MENSCHLICHE	TRAGÖDIE,	EINE	TRAGÖDIE,	WEIL	IHR	
NICHT	UMSETZT,	WAS	IHR	HÖRT,	UND	NICHT	EINMAL	

GLAUBT,	DASS	DAS,	WAS	IHR	HÖRT	ODER	LEST,	FÜR	EUCH	
BESTIMMT	IST.		

		
Meine	Geduld	 ist	 unendlich,	 die	 Zeit	 für	 euch	 ist	 es	NICHT!	Wie	 oft	 habe	 Ich	
erwähnt,	dass	jeder	für	seine	Taten	verantwortlich	ist,	weswegen	Ich	euch	dazu	
aufgerufen	habe,	 spirituell	 und	 in	 eurer	 Persönlichkeit	 und	 in	 euren	 Taten	 zu	
wachsen.	
		
Kinder,	ihr	versteht	nicht,	dass,	wenn	euer	Herz	sich	verhärtet,	ihr	die	Fähigkeit	
verliert,	wohlwollend	zu	sein,	karitativ	zu	sein,	Segen	zu	sein	und	vor	allem:	IHR	
VERLIERT	DIE	LIEBE	UND	DAS	LIEBEN	UND	DANN	KOMMT	DER	ZEITPUNKT,	AN	
DEM	ES	KEINE	HEILUNG	MEHR	GIBT.		
		
Ihr	nennt	euch	Christen	und	 lest	Unser	Wort,	aber	 ihr	bleibt	gleichgültig...	 Ihr	
sagt	zu	euch	selbst:	"Was	ich	lese,	ist	nicht	für	mich	bestimmt."	SO	DENKT	IHR	
UND	HANDELT	NICHT,	TADELT	EUCH	NICHT,	DAHER	TUE	ICH	ES.		
		
ICH	TADLE	DIREKT	DIEJENIGEN,	DIE	MICH	KENNEN	UND	SICH	NICHT	

ÄNDERN...		

ICH	 HABE	 EUCH	 GESAGT,	 DASS	 DIE	 HÄRTE	 DES	 HERZENS	 AN	 EINEN	 PUNKT	
GELANGT,	 AN	 DEM	 SIE	 UNHEILBAR	 IST.	WARUM?	WIE	 KANN	 CHRISTUS	 SO	
ETWAS	SAGEN?		
WEIL	 IHR	 MICH	 KENNT	 UND	 VON	 DEM,	 DER	 MICH	 AM	 BESTEN	 KENNT,	
VERLANGE	 ICH	 AM	 MEISTEN,	 NICHT	 JEDOCH	 VON	 DEM,	 DESSEN	 HERZ	



VERHÄRTET	 IST	UND	DER	MICH	NICHT	KENNT,	DERJENIGE,	DER	MICH	NICHT	
KENNT	UND	MEINEN	TADEL	HÖRT	UND	DARUM	BITTET,	GEHEILT	ZU	WERDEN,	
HAT	 MEHR	 MÖGLICHKEITEN	 BEI	 MIR	 ALS	 DERJENIGE,	 DER	 MICH	 STÄNDIG	
HÖRT	UND	MICH	ABLEHNT.	
		
Ich	 sehe	 die	 Menschen,	 die	 die	 traurige	 Entscheidung	 getroffen	 haben,	 sich	
dieser	 Erklärung	 unseres	Hauses	 zu	widersetzen	 und	beschlossen	 haben,	 sich	
nicht	zu	rühren,	egal	wie	stark	Ich	zu	ihnen	spreche.	Diese	Menschen	sind	wie	
Stolpersteine,	Ich	erlaube	ihnen,	weiter	nach	ihrem	freien	Willen	zu	handeln,	bis	
sie	selbst	klar	sehen,	was	ihnen	wie	Dunkelheit	vorkam.	
		
Es	gibt	Stolpersteine,	meine	Kinder,	keiner	von	euch	soll	ein	Stolperstein	werden,	
denn	Ich	werde	in	Meiner	Gerechtigkeit	handeln.	
		
Wer	sich	weigert,	Mich	anzuhören	und	anzuerkennen,	wird	unempfänglich	für	
Mein	Wort	und	für	Meine	Liebe.	
	
SEID	NICHT	ÜBERRASCHT	ÜBER	MEINE	HÄRTE,	IN	IHR	LIEGT	MEINE	GROSSE,	
EWIGE	LIEBE	FÜR	JEDEN	AUS	MEINEM	VOLK.	DIESER	AUGENBLICK	IST	SEHR	
WICHTIG,	KINDER,	TUT	BUSSE!	NICHT	EURE	BRÜDER,	SONDERN	IHR...	JA,	DU,	
DER	MEIN	WORT	LIEST:	TU	BUSSE,	ES	IST	DRINGEND	NOTWENDIG.	
		
Ihr	 müsst	 die	 Verantwortung	 für	 jede	 Tat	 übernehmen,	 es	 ist	 leicht,	 euren	
Brüdern	die	Schuld	für	eure	persönlichen	Fehler	zu	geben.	Wenn	einer	von	euch	
fällt,	 liegt	es	nicht	am	anderen,	sondern	daran,	dass	er	schwach	ist	und	durch	
seine	eigene	Schwachheit	fällt.	
		
Ihr	seht	nicht,	wie	die	Probleme	auf	der	ganzen	Erde	zunehmen.	Aus	dem	einen	
oder	anderen	Grund	nehmen	die	Unruhen	zu,	dies	wird	nicht	aufhören,	die	Wut	
ist	 in	die	Psyche	des	Menschen	eingedrungen	und	dieser	reagiert	unerwartet.	
Dies	ist	nicht	die	Zeit	für	unpassende	Reaktionen,	heute	müssen	Meine	Kinder	
reif	sein,	um	dem	Bösen	zu	widerstehen.		
		
Betet,	 das	Gebet	 ist	mächtig,	 entfernt	 euch	nicht	 vom	Heiligen	Rosenkranz,	
empfangt	mich	gebührend,	vergesst	nicht,	dass	das	göttliche	Gesetz	sich	in	der	
ewigen	Gegenwart	befindet,	die	Gebote	sind	nicht	Gegenstand	von	Reformen.	
Mein	Volk	muss	mich	kennen,	um	 in	Mir	 zu	 leben.	 	 	 Betet,	meine	Kinder,	
betet	 für	meine	Kirche,	die	Unruhe	wächst	und	mit	 ihr	die	 Spaltung.	Meine	
Kirche	wird	weiter	 erschüttert	werden,	MEIN	VOLK	MUSS	 IN	MEINER	 LIEBE	
VEREINT	BLEIBEN.	 		 Betet,	Meine	Kinder,	betet,	die	grosse	Nation	im	Norden	
wird	Beute	des	Terrors,	die	eiserne	Hand	wird	aufgehalten,	nach	dem	Leiden	



Meiner	 Kinder.	  	 	  Betet,	 Meine	 Kinder,	 der	 Mensch	 wird	 angesichts	 des	
unerwarteten	 Sturzes	 des	 Gottes	 des	 Geldes	 die	 Orientierung	 verlieren.	
 		 Betet,	Meine	Kinder,	betet	angesichts	der	Bedrohung;	durch	die	Handlung	
beginnt	das	Leiden	der	Menschheit.	 		 Betet	für	Chile	und	Italien,	sie	werden	
beben.	Wo	die	Erde	noch	nicht	gebebt	hat,	wird	sie	erbeben.		
		
Mein	geliebtes	Volk,	Ich	gebe	mich	im	Menschen	zu	erkennen,	wenn	der	Mensch	
sich	in	Mir	erfreut,	sich	beruhigt,	dass	er	nicht	alleine	geht	und	sich	nicht	durch	
Banalitäten	in	seinem	Geiste	zerstreuen	lässt.		
		
Seid	 klug,	 Kinder,	 erfüllt,	 worum	 Ich	 euch	 bitte,	 beachtet	 und	 erfüllt	 Unser	
göttliches	Gesetz:	die	Gebote.	Vergesst	nicht,	dass	die	Vernunft	die	Intelligenz	
führt,	um	Unsere	Gebote	zu	erfüllen	und	ihr	durch	diese	Erfüllung	die	Weisheit	
erlangt,	die	notwendig	 ist,	um	dies	zu	erfüllen.	Denn	wenn	 ihr	ohne	Weisheit	
handelt,	verfallt	ihr	in	Irrtümer	und	damit	in	Fehler.		
		
Mein	Volk	muss	treu	und	wahrhaftig	sein.	
		
Mein	Volk	wartet	in	heiliger	Geduld,	aber	muss	dabei	handeln.	
	
ICH	 WERDE	 MEINEN	 FRIEDENSENGEL	 SENDEN	 (1),	 ICH	 LASSE	 EUCH	 NICHT	
ALLEIN	 INMITTEN	 DER	 WOLFSRUDEL	 IM	 SCHAFSPELZ,	 DEN	 JÜNGERN	 DES	
ANTICHRISTEN.	Mit	Meinem	Friedensengel	verstärke	Ich,	was	Unser	Wille	über	
die	Familie	angegeben	hat;	Er	wird	in	einer	Familie	wohnen.	
		
Mein	 Herz	 blutet	 unaufhörlich	 angesichts	 der	 Millionen	 bewilligter	
Abtreibungen.	Diese	Bewilligungen	sind	die	Degeneration	des	Menschen,	nicht	
nur	als	menschliches	Wesen,	sondern	sie	machen	den	Menschen	unfähig,	sich	
im	Geiste	zu	entwickeln.	
		
Meine	Kinder	müssen	nicht	nur	 vor	dem	Altar	 im	Tempel	beten,	 jeder	 ist	 ein	
Tempel	des	Heiligen	Geistes	 ist	 und	muss	 als	 solcher	 Frieden	bewahren.	Wer	
nicht	so	handelt,	begeht	einen	schweren	Frevel	vor	Mir.	
		
Kinder,	 ich	 begrüsse	 jeden	 in	 Meinem	 Haus,	 der	 Unseren	 göttlichen	 Willen	
erfüllt.	Ihr	seid	keine	verlassenen	Kinder,	ihr	seid	gewarnte	Kinder.	
		
So	wie	Ich	euch	liebe,	müsst	ihr	die	Erklärung	dieses	göttlichen	Wortes	wollen	
und	brauchen.	
		
Zittert	nicht,	gehorcht.	Wandert	nicht	umher,	geht	aufrecht,	indem	ihr	als	Meine	



wahrhaftigen	Kinder	handelt.		
		

ICH	RUFE	EUCH	AUF,	KOMMT	ZU	MIR.		

ICH	LIEBE	EUCH,	IHR	SOLLT	LIEBEN	WIE	ICH.		

ICH	ZEIGE	EUCH	DEN	WEG	STÜCK	FÜR	STÜCK,	ENTSCHEIDET	EUCH,	
MIR	ZU	FOLGEN.	

Ich	segne	euch,	kommt	zu	Mir.	

Euer	Jesus.	
		
AVE	MARIA,	VOLL	REINHEIT	UND	OHNE	SÜNDE	EMPFANGEN	 AVE	

MARIA,	VOLL	REINHEIT	UND	OHNE	SÜNDE	
EMPFANGEN		 AVE	MARIA,	VOLL	REINHEIT	UND	OHNE	

SÜNDE	EMPFANGEN	

		
(1)	Der	Engel	des	Friedens	...		

	KOMMENTAR	DES	MEDIUMS	
Brüder	und	Schwestern,Handeln	wir	mit	Vernunft,	lasst	uns	nicht	

inmenschliche	Faulheit	verfallen.	

Christus	sagt	uns,	dass	wir	verstehen	müssen,	was	das	Heil	der	Seele	
bedeutet:	das	ewige	Leben.	



Und	 die	 Seele	 kann	 das	 ewige	 Leben	 nicht	 finden,	wenn	 sie	 nicht	 in	
Einheit	mit	Gott	lebt,	denn	auch	wenn	die	Seele	unsterblich	ist,	
intellektuell	oder	rational,	kann	sie	nur	durch	die	Einheit	mit	
Gott	gerettet	werden.		

		
Christus	ruft	uns	auf,	die	Laster	hinter	uns	zu	lassen,	die	jeder	pflegt,	diese	Laster,	
die	in	der	menschlichen	Natur	verwurzelt	sind	und	dem	Bösen	ermöglichen,	den	
Menschen	 in	 einem	 ständigen	 Kommen	 und	 Gehen	 des	Weltlichen	 leben	 zu	
lassen:	die	Laster,	die	im	Inneren	des	Menschen	verwurzelt	sind	und	sich	durch	
die	 Instabilität	 immer	wieder	 zeigen.	Wir	 dürfen	 nicht	 vergessen,	 dass	 es	 die	
Halbherzigen	sind,	die	Gott	ausspeit.(Apos.	3:	15-16)	
		
Ich	fühle	die	Dringlichkeit	dieses	Aufrufes,	der	so	deutlich	über	die	menschliche	
Dummheit	spricht	und	die	Verleugnung	dessen,	was	wir	erfüllen	müssen.	
		
Die	Menschheit	darf	keinesfalls	weiterhin	ignorieren,	was	Christus	verlangt:	sich	
innerlich	zu	erneuern,	um	Gottes	Gnade	würdig	zu	sein.	
		
Amen.		


